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令和４年１２月１６日 第４４号 壱岐市立初山小学校 文責：校長 野間 恭介

児童集会「ギネス大会」
１２月１３日（火）の初小タイムの時間に、運営委員会の子供たちが企画した児童集

会「ギネス大会」がありました。
毎年恒例のこの大会を、子供たちはとても楽しみにしていて、記録の更新を目指して

準備や練習に取り組んでいました。チャレンジするギネスは以下の４つです。

本番が始まると、子供たちはとても真剣な表情で、それぞれの
ギネスに挑戦していました。大会も大いに盛り上がり、時間の都
合で「じゃんけんギネス」は後日実施ということになりました。
今回の大会では、「10秒間速跳びギネス」において、前年度の記

録が更新されました。記録の更新者は、３年生の「橋川來生さん」
で、「３４回」でした。
橋川來生さん、おめでとう！素晴らしい記録でした。

年末の交通安全県民運動
「年末の交通安全県民運動」が始まりました。期間は１２月１４日（火）から１２

月２３日（金）までです。今回の運動の重点は以下の３つです。

初山小においても、この期間中、交通少年団員６名による朝の交通安全活動
を行います。この取組を通して、児童の交通安全の意識を高め、より安全に集
団登校や下校ができるようにしていきます。また、冬休みに向けて、道路の横断
のしかたや自転車の安全な利用のしかたについても、再度指導を行い、交通安
全の意識を高めていきます。
保護者・地域の皆様におかれましても、子供たちが安全に過ごせるよう、ご協力をよろしくお願い

いたします。

初山地区教育振興会議（学校運営協議会）
１２月１５日（木）に、第２回初山地区教育振興会議（学校運営協議会）を開催しました。
壱岐市教育委員会より任命された学校運営協議会委員に来校いただき、学校経営の進捗状

況や１２月初めに行った学校評価の結果等を踏まえて、今後の学校経営について意見や助言
をいただきました。会議の中で特に話題になったことが以下の４点です。

参加いただいた委員の皆様、貴重なご意見等ありがとうございました。いただいたご意見
やご助言をもとに、初山小学校の子供たちのより良い成長のために、３学期また来年度に向
けて学校運営を進めて参りたいと思います。

①10秒間速跳びギネス（短縄を使って10秒間で何回跳べるか）
②豆運びギネス（30秒間で何個の豆を箸を使って運べるか）
③紙飛行機ギネス（Ａ４サイズの紙で紙飛行機をつくり、どこまで飛ばせるか）
④じゃんけんギネス（２０回のじゃんけんの内、何回勝つことができるか）

重点１ 飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶
重点２ 歩行者の道路横断時の交通事故防止
重点３ ヘルメットを着用するなど自転車の安全利用の推進

（１）児童用のアンケートの表現がわかりにくい→来年度、文言の見直しを行う。

（２）米作りについて（水の管理等）→引き続き、ＪＡ青年部に協力いただく。
水の管理については地域の方にも協力依頼をしていく。

（３）今後の児童数について→いきっこ留学による児童数の増加を期待。そのために、
里親や空き家さがしが重要。

（４）運動会について→来年度は初山保育所は新入所者なし。令和６年度は小学校のみと
なる。地域の連携を深めていくためにも地区民運動会は重要。


